

Por Gonzalo Soto

### AGENCIA REFORMA

CD. DE MÉXICO.- En enero, la producción automotriz tuvo récord para un primer mes al crecer 2.7%, sin embargo, sus exportaciones cayeron 0.4%, informó la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA).

Las armadoras en el País vendieron al extranjero 177 mil 928 vehículos en el primer mes del año, de acuerdo con la AMIA.

Sólo el envío a EU se redujo 1.5% en enero, respecto al mismo lapso de 2013, por las fuertes nevadas registradas en invierno, según la Asociación.

En cuanto a la producción, en el lapso mencionado, se fabricaron 249 mil 400 vehículos ligeros.

Del total fabricado, 83.9% corresponde al mercado externo y 17.1% al mercado nacional.

Respecto de las ventas de autos en el mercado interno, la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA) informó que se comercializaron 85 mil 504 vehículos nuevos, cifra 1.5% superior a la del mismo mes de 2013.

Sin embargo, la venta de autos nuevos quedó 4% por debajo de la estimación realizada por la AMDA para enero.

Guillermo Rosales, director general adjunto de ese organismo, estimó que la baja fue producto de la entrada en vigor de la reforma hacendaria, que en enero provocó un alza en los precios de la economía y generó desconfianza en los consumidores.